

«Légende des tropiques», hymne au canyoning

Déjà auteur des très remarquables - et récompensés - «Le rocher», «Daniel et les poissons» et «Ilet aux parapentes», Rémy Tezier, cinéaste «péi», présente «Légende des tropiques», film consacré au canyoning, dont le paradis ne doit pas être très éloigné de la Réunion...
Crampez-vous !

Sécialisé depuis dix ans dans la réalisation de films documentaires d'aventure pour la télévision, Rémy Tezier, 37 ans, passionné de «l'île intense», ne pouvait pas ignorer plus longtemps l'activité canyoning, haute en couleurs et en sensations, indissociable du fantastique décor naturel de la Réunion, source d'images spectaculaires. Plus que le scénario très simple (un jeune de Cilaos initié au canyoning par



Rémy Tezier, cinéaste trapéziste (reproduction d'après une photo de Luc Reynaud)

les deux spécialistes Pascal Colas et Vincent Terrisse). «Légende des tropiques» est un hymne aux beautés de la Réunion, à ses canyons uniques au monde. Quinze

jours de tournage (seulement!) ont été nécessaires à Tezier, «cinéaste trapéziste», pour filmer les aventures des deux guides de haute montagne et du jeune Gilbert Ah Fat. La scène du ballet aérien de Colas et Terrisse dans le Trou de fer est digne du «Fantasia» de Disney, poésie comprise. Certains regretteront peut-être que Tezier ait opté cette fois-ci pour un format vidéo, plutôt que le 16 mn auquel il nous avait habitués pour ses précédentes réalisations. Peu importe, le résultat est bon. Lorsque les amateurs métropolitains de montagne, d'escalade et de canyoning découvriront le film sur leur petit écran, le 28

décembre prochain, dans le cadre de l'émission de France 3 «Montagne», ils n'auront plus qu'une envie, venir eux aussi se frotter aux «Himalaya» du canyoning réunionnais. Séduit par les images de Tezier, Pierre Ostian, le rédacteur en chef et présentateur de Montagne, a décidé de réaliser deux plateaux de son émission à la Réunion, les 22 et 28 décembre prochains. Le 24 décembre, RFO passera sur son premier canal «Légende des tropiques», quelques jours après avoir diffusé le tournage de tournage, pour ceux qui veulent tout savoir des coulisses...